

Deklarationspflicht für Versender von Gefahrgut in der Luftfracht

Das Bundesamt für Zivilluftfahrt (BAZL) hat per 01. April 2023 eine Deklarationspflicht für Versender von Gefahrgut in der Luftfracht eingeführt.

Deklarationspflichtig sind sämtliche Unternehmen mit Sitz oder Niederlassung in der Schweiz, welche auf dem Gefahrgut Transportdokument gemäss Part 5, Chapter 4.1.4 der ICAO TIs (= "Dangerous Goods Shipper's Declaration") als Versender aufgeführt werden. Liegt dem BAZL keine gültige Deklaration vor, so ist die Frachtannahmestelle verpflichtet, die betroffene Gefahrgutsendung des deklarationspflichtigen Unternehmens anlässlich des Frachtannahmeverfahrens zurückzuweisen.

Hiermit bestätigen wir die gültige und aktuell gehaltene BAZL-Deklaration für IATA-DGR-Sendungen. Änderungen werden wir der Firma Streck Transport AG unter air@streck.ch anzeigen.

Declaration requirement for consignors of dangerous goods

As of April 1, 2023, the Federal Office of Civil Aviation (FOCA) introduced a declaration requirement for consignors of dangerous goods in air freight.

All companies registered or operating a branch in Switzerland that are listed as shipper on the dangerous goods transport document in accordance with Part 5, Chapter 4.1.4 of the TIs to ICAO (= "Dangerous Goods Shipper's Declaration") must submit a declaration. If the FOCA has not a valid declaration, any dangerous goods consignments from the company in question will be rejected by the cargo acceptance staff during the cargo acceptance procedure.

We hereby confirm the valid and up-to-date FOCA declaration for IATA-DGR shipments. We will notify Streck Transport AG of any changes at air@streck.ch.

Firma / Company:	
Strasse / Street:	
Ort / Place:	
Kontaktperson / Person in charge:	
Tel.Nr. / Tel.No.	
Email:	

Ort / Datum / rechtgültige Unterschrift
Place / Date / legal Signatory